

■ LE CHESNAY

Premier test réussi pour la ressourcerie du Chaudron Coop

La ressourcerie du Chaudron Coop est une idée qui plaît aux Chesnaysiens, dans un secteur jusqu'ici dépourvu d'un tel point de vente associatif.

Le dernier week-end de janvier a vu 227 ventes se conclure, et il y avait encore du monde pour le second week-end test, du 6 au 7 février.

« On est contents », déclarent Anne-Marie et Sandra, responsables de cet espace dédié à l'économie circulaire.

Rendez-vous au printemps

L'équipe envisage maintenant un nouveau week-end de vente au printemps, puis une mise en place pérenne.



Bénévoles et clients, lors du second week-end d'ouverture de la ressourcerie du Chaudron Coop.

L'idée est venue de membres adhérents au magasin coopératif, installé depuis un an dans les locaux voisins, au centre Martin-Luther-King.

« Nous avons cet espace attenant qui était vide, d'une surface de 600 m². Plusieurs membres de l'association Les Amis du Chaudron Coop ont proposé l'idée de cette ressourcerie, pour utiliser ce plateau. Un appel aux dons a permis de recevoir 3,7 tonnes d'objets, mis en vente très en deçà de leur valeur marchande », raconte Nicolas,

membre du Chaudron Coop.

Vêtements, déco, vaisselle, bijoux, livres, CD, petit électroménager, jouets, sont vendus de quelques centimes à 10 € en moyenne.

Le produit de ces ventes va servir à rénover cette partie du site, inutilisée depuis une dizaine d'années.

La transformation en ressourcerie permanente semble bien partie, la demande est là.

« Recycler c'est important », disent Karine et Laurent, livrés et vêtements sous le bras.

« Nous allions jusqu'à présent à Emmaüs ou à La Celle-Saint-Cloud. Avoir une ressourcerie au Chesnay-Rocquencourt, c'est très bien », ajoute le couple.

Annabelle a trouvé un canard à secret en étain, 8 € ! Un appareil à fondue, guère plus cher, son amie Clarisse des livres pour les enfants.

« Je suis déjà venue le week-end dernier », admet Clarisse. « Il y a plein de choses pas chères, il faut ouvrir toutes les semaines », poursuit

la Chesnaysienne.

Annabelle et Clarisse vont attendre avec impatience le printemps pour revenir, mais aussi pour donner. « On a beaucoup de choses qui ne nous servent plus. Nous voudrions les apporter, mais quand ? »

Pas pour l'instant en tout cas. « Nous ne recevons plus d'objets avant d'avoir remis à neuf les locaux et décidé de nouvelles dates d'ouverture », précise Sonia, membre de l'équipe ressourcerie.

Emmanuel Fèvre